

こどもたちが 各種検定に 挑戦しています



▲子どもたちに市長賞・議長賞・教育長賞が贈られました

さしま郷土館ミューズで開催され、741人に表彰状が贈られました。これからもがんばってください。

タカがハトを捕獲！



▲タカがハトを捕獲！
庭に舞い降りた

新1年生に防犯ブザー

常陽銀行から



▲常陽銀行保原岩井支店長から神矢副市長に防犯ブザーが手渡されました

常陽銀行からかわいい大型の防犯ブザー570個を寄贈いただきました。入学式に新1年生全員に配布しましたので、忘れずに付けてくださいね！

幼稚園新入園児に 通園帽子

市内幼稚園の新入園児の通園用帽子を、JA岩井・JA



▲JA岩井の古矢組合長から市長に通園帽子が手渡されました

茨城むつみからそれぞれいただきました。帽子は女の子用の丸型タイプと男の子用の野球帽タイプのいずれも目立つ黄色です。ありがとうございました。

日本刻字展で 文部科学大臣賞



初見 太清さん
(逆井)

さきごろ東京都美術館で開催された第32回日本刻字展で、初見太清さんの「蘇如不死鳥」が最高の賞である文部科学大臣賞に輝きました。「蘇如不死鳥(ふしちょうのごとくよみがえれ)」という文字は初見さんの造語、震災からの復興を願って選んだそうで、象形文字に近い金文で表現しています。

刻字は平面的な書を立体的に表現したもので、自ら書いた文字を自ら彫ることが現代刻字の一般的な形のことです。着色したり、色を組み合わせたりして芸術性が高められています。

作品は新しい素材であるセラミックを使ったもの。初見さんは生々しい動きのある線を出すのがたいへんだった、と話していました。

市では、各種検定試験に小学1年生から中学3年生までがチャレンジし、一人一検定以上の合格による「検定取得率日本一」を推進しています。「平将門公生誕1111年」を機に実施しているもので、平成23年度は漢字検定、平成24年度は漢字検定・数学検定・英語検定に取り組み、学力向上に努めています。

さきごろは、学年の学習内容を超えて検定に合格した児童生徒や、複数の検定にチャレンジしている児童生徒などを表彰する各種検定表彰式が、

逆井の金井秀子さんが、タカが空中でハトを捕獲し、鋭い脚でハトを掴んでいる様子を撮影しました。以前からタカのような鳥が飛んでいると庭に舞い降りた瞬間をとらえたそうです。

夕方を見かける事が少なくなっている今日、自宅の近くで捕獲の瞬間を見られることがめったにないのではないで